



## Gran decepción del gobierno de AMLO sobre caso Ayotzinapa: diputado morenista



El diputado federal de Morena y sobreviviente del caso Ayotzinapa, Manuel Vázquez Arellano, expresó su indignación porque a diez años de la tragedia de los normalistas desaparecidos, el gobierno actual no ha esclarecido a cabalidad este delicado asunto pese a las promesas del presidente López Obrador.

Dijo que los familiares de los estudiantes desaparecidos mantienen la confianza de que este tema sea resuelto, pero desde hace tiempo perdieron toda esperanza en López Obrador.

“Es indignación pura y dura, son ya diez años de la desaparición de los chavos, toda la esperanza que había en el presente gobierno se derrumbó porque, nosotros esperábamos que en los primeros meses y años ya se diera con el paradero. Pensábamos que con la voluntad de un mandatario se iba mover todo lo demás, sin embargo, no ha sido de esa manera, la información no está, no sabemos realmente que fue lo que pasó con los compañeros”.

El legislador morenista consideró que el caso Ayotzinapa será una enorme carga para la presidenta electa Claudia Sheinbaum, es una mala herencia que le deja López Obrador por lo que debería revisar la estrategia de investigación para esclarecer en su totalidad este tema, porque sería lamentable que pasara otro sexenio sin solución.

<https://wradio.com.mx/2024/09/26/gran-decepcion-del-gobierno-de-amlo-sobre-caso-ayotzinapa-diputado-morenista/>